



MOUVEMENT COLLECTIF

SUR LA COUR DE PROMENADE

Ce mardi à 15h15, 26 détenus du bâtiment MAH1 ont refusés de sortir de la cour de promenade.

En effet, suite à des projections, ces derniers ont catégoriquement refusé d'être fouillé !

Après négociation, 16 ont daigné rejoindre leurs cellules.



Les 10 restants, quant à eux, vivement encouragés par leurs petits camarades aux fenêtres ont continué leurs mouvements collectifs.



Nous avons dû attendre l'arrivée des ERIS pour que les protagonistes se rendent vers 19h.

Suite à cela, 4 meneurs iront au quartier disciplinaire.

FO justice félicite l'ensemble des personnels de tout corps et grade confondus pour leur professionnalisme et leur patience.

FO justice souligne la bonne gestion de la direction concernant l'incident.

FO justice remercie les ERIS d'être intervenu sur l'établissement.

FO justice réclame des sanctions exemplaires pour tous les protagonistes et le transfert des meneurs.

Le SLP FO Justice CP BEAUVAIS,
Le 15 février 2023

